

Bundesdruckerei E-Pässe für Luxemburg

[2.1.2006] Nach Deutschland führt Luxemburg als eines der ersten europäischen Länder elektronische Ausweise mit biometrischen Merkmalen ein. Hier wie dort liefert die Bundesdruckerei die Pässe.

Die Bundesdruckerei entwickelt im Auftrag des luxemburgischen Außenministeriums das Design und die Sicherheitsmerkmale für den neuen luxemburgischen Pass mit biometrischen Merkmalen. Darüber hinaus liefert das Berliner Unternehmen das System für die optische und elektronische Personalisierung der Pässe. Die Ausgabe der ersten E-Pässe an luxemburgische Bürger ist für Sommer 2006 geplant. Der luxemburgische E-Pass wird als Datenseite eine Karte enthalten, in die der Chip integriert wird. Diese Lösung entspricht sowohl den Anforderungen der Internationalen Zivilen Luftfahrtbehörde ICAO (International Civil Aviation Organization) als auch den EU-Richtlinien zur Einführung elektronischer Reisepässe. Luxemburg gehört somit neben Deutschland zu den ersten Ländern in Europa, die einen E-Pass einführen. Damit wird den luxemburgischen Bürgern ermöglicht, auch zukünftig visafrei in die USA einzureisen. (a)

<http://www.bundesdruckerei.de>

Stichwörter: Bundesdruckerei, E-Pass, Passwesen, Pass, Pässe, Biometrie, Luxemburg

Quelle: www.kommune21.de